

El proceso de beatificación del Dr. Ernesto Cofiño continúa en Roma

Con la entrega de la Positio, ha comenzado la segunda fase del proceso de beatificación del siervo de Dios Ernesto Cofiño. Es considerado el padre de la pediatría en Guatemala. En esta fase, la documentación será examinada por la Congregación para las Causas de los Santos.

08/03/2021

El 16 de febrero de 2021 el Postulador de la causa de beatificación, Rev. Miguel De Salis, entregó a la Congregación para las Causas de los Santos la *Positio super vita, virtutibus et fama sanctitatis* (sobre la vida, las virtudes y la fama de santidad) del siervo de Dios Ernesto Cofiño Ubico, médico y padre de cinco hijos, supernumerario del Opus Dei.

El volumen consta de unas 800 páginas y es fruto de un largo estudio, guiado por el Relator designado por la Congregación, a partir de las deposiciones y documentos recogidos durante el proceso diocesano.

El Dr. Cofiño, que nació en 1899 y murió en 1991, es considerado un pionero de la pediatría en Guatemala, donde luchó contra la desnutrición y las enfermedades infantiles. También trabajó en la

promoción de hospitales, iniciativas educativas, centros de asistencia social, comedores sociales y distribución de alimentos a familias necesitadas. El Postulador expresó alegría porque la conclusión de la *Positio* se ha producido durante el 30º aniversario de la muerte del Siervo de Dios.

El Rev. Miguel De Salis explicó que “la entrega de la *Positio* a la Congregación es un paso importante porque marca el inicio de la segunda parte de la fase romana del proceso. En la primera parte intentamos organizar las pruebas recogidas, contextualizar y mostrar la vida y las virtudes del siervo de Dios. Ahora comienza la segunda parte, que consiste, en primer lugar, en el examen de la *Positio* por parte del Congreso de Consultores. Si el resultado es positivo, la documentación de la Causa pasará a la evaluación de los obispos y

cardenales y, si votan favorablemente, la Congregación propondría al Papa la firma del Decreto en el que se reconocen las virtudes heroicas y se le declara venerable”.

— Si ha recibido un favor de Dios tras acudir a la intercesión del siervo de Dios Ernesto Cofiño, puede enviar su relato a la Oficina para las Causas de los Santos de la Prelatura del Opus Dei.

— Rezar por intercesión de Ernesto Cofiño.

— Biografía del Dr. Cofiño.

opusdei.org/es-do/article/proceso-
beatificacion-ernesto-cofino-continua-
en-roma-pediatria-guatemala/
(25/05/2025)